



Berne, Delémont et Neuchâtel, le 16 septembre 2019

Aux représentant·e·s des médias

CONFÉRENCE DE PRESSE

Soins palliatifs : lancement de la plateforme PALLIACTIF et de la charte des acteurs du réseau de soins palliatifs BEJUNE

Mesdames, Messieurs les journalistes,

L'Association pour le développement des soins palliatifs BEJUNE (ADSP BEJUNE) a été mandatée en 2017 par les cantons de Berne, du Jura et de Neuchâtel pour mettre en œuvre la stratégie BEJUNE en matière de soins palliatifs 2017-2027. La priorité a été mise dans ce cadre sur les orientations stratégiques que sont la sensibilisation ainsi que la mise en réseau des acteurs concernés.

A l'occasion du lancement de la plateforme PALLIACTIF et de la charte des acteurs du réseau de soins palliatifs BEJUNE, nous avons le plaisir de vous convier à une conférence de presse qui se tiendra le

lundi 23 septembre 2019 à 10h00

au Service de la santé publique du canton de Neuchâtel

Rue J.-L.Portalès 2, 2001 Neuchâtel - Salle de conférence, 1^{er} étage

S'exprimeront lors de la conférence de presse :

- **M. Christophe Guye**, président du comité directeur de l'ADSP BEJUNE et chef de service adjoint au Service de la santé publique du canton de Neuchâtel
> *point de vue des cantons de Berne, du Jura et de Neuchâtel*
- **Dr Christian Bernet**, directeur de l'ADSP BEJUNE et médecin chef de l'EMSP BEJUNE
> *soins palliatifs et importance de travailler en réseau, présentation de la charte*
- **M. Cyrille Voirol**, chef de projet à l'ADSP BEJUNE
> *présentation et démonstration de la plateforme*

Un dossier de presse vous sera remis sur place.

Dans l'attente de vous rencontrer à cette occasion, nous vous adressons, Mesdames, Messieurs les journalistes, nos cordiales salutations.

Association pour le développement
des soins palliatifs BEJUNE